

FYRA Quartier – Nouveau développement résidentiel à Beaupré

Une première phase de 188 unités au pied du Mont-Sainte-Anne

Beaupré, le 12 août 2021 – Un nouveau développement résidentiel s’installera bientôt à Beaupré pour répondre à la demande grandissante d’espaces de vie inspirants et en harmonie avec la nature, à proximité de la Ville de Québec. Situé au pied du Mont-Sainte-Anne dans le prolongement du Boulevard Bélanger à Beaupré, ce nouveau développement proposera des terrains résidentiels spacieux et intimes ainsi que divers types d’habitation comme la maison unifamiliale, le jumelé, la maison en rangée ainsi que des appartements spacieux en location.

FYRA Quartier répondra à la forte demande en offrant un vaste choix de terrains boisés sur lesquels s’érigeront des constructions dont l’architecture mariera parfaitement les styles scandinave et « farmhouse ».

Le développement s’étalera sur plusieurs années et sera en partenariat avec l’Entrepreneur général OÏKOS Construction, dont l’objectif est d’offrir une solution clé en main aux futurs propriétaires qui choisiront de s’établir à FYRA Quartier en leur proposant des modèles d’habitation réfléchis et peaufinés.

« OÏKOS Construction étant une entreprise en plein croissance et fièrement originaire de la Ville de Québec, il est évident que notre proximité de Beaupré assurera un service direct et personnalisé tout au long du développement. »

- **Pierre-Yves Charest**, Président – Directeur général chez OÏKOS Construction

« La Ville de Beaupré est toujours ravie d’accueillir de nouveaux résidents sur son territoire et le développement FYRA Quartier est exactement dans la mouvance de notre style de vie inspiré par la nature et les loisirs en plein air en toute saison. »

- **Pierre Renaud**, maire de la Ville de Beaupré

FYRA – www.fyraquartier.com

Tirant son nom du chiffre « quatre » en suédois et soulignant la perpétuelle transition des saisons qui caractérise la vie au Québec, FYRA Quartier permettra de vivre ces changements en pleine nature en vivant à proximité du mont-Sainte-Anne et des nombreux attraits qu’offre la région de la Côte de Beaupré.

OÏKOS Construction – www.oikosconstruction.ca

OÏKOS Construction est une entreprise spécialisée en construction, passionnée et ambitieuse dans tout ce qu’elle entreprend. Positionnant ses clients au centre de leur projet et ayant à cœur la santé et la sécurité de ses travailleurs, chaque projet est mené à terme avec succès.

- 30 -

CONTACT

Laurie Breton

Responsable des ventes, Projet FYRA

laurie.breton@oikosconstruction.ca

T : 418-204-2531 poste 7208 · C : 581-990-5779